

1学年だより (NO 43)

令和3年6月8日 (火)

夢の宅配便

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

「協力する心」

今日の学年練習は、集合整列がしっかりとできました。すばらしいです。昨日は、時間で始めることができずに、体育委員が「並んでください。」と呼びかけてもなかなか集団が動けませんでした。今日は、校庭に出るとみんな素早く整列を始めました。体育委員の川合さんが「並んでください。あと3分で学年練習が始まります。」と呼びかけていました。その呼びかけに校庭にでてきた生徒が意識して行動ができていました。学年練習の開始の二分前には、最後の二人の生徒が自分のクラスに入って整列が完了しました。最後に来た2人も時間内に集合場所に来たのに、走って自分のクラスに入りました。「みんな、協力ありがとうございます。時間内に整列できました。」と川合さんがマイクで話すと、拍手が起きました。

学年の生徒の中には、時間で動くことが苦手な生徒もいて、自分の意識だけでは、時間を守って行動することが難しい状況ですが、みんなで、時間を意識して行動すると、集団の力で時間を意識することができるようになります。このように、みんなで取り組むことで個々の力を引き出すことができます。このようなプラスの方向に導ける集団になってほしいと思います。今日の1年生の集合状況を見て、みんなのを感じました。

「全員リレーの退場」

運動会の種目は、入場と退場も演技です。入場する動き、退場する姿勢も運動会を見に来た保護者の方々は見えています。どんなに、感動的なリレーをしても、話しながらだらだらと歩いて退場などしたら見ている人は、感動が醒めてしまうことになります。逆に、「退場」の指示で、力いっぱい走って退場するとさわやかな感じになります。このように、運動会で、入場と退場は大切な演技だといっても過言ではありません。

今回の運動会で1年生の演技種目の柱は全員リレーだと思います。クラスの全員が、全力で走ってバトンをつないでいきます。リレーを見ていると、それぞれの生徒が精いっぱい走っている姿に感動します。順位が最後のクラスになったアンカーの人は、学年を代表してゴールをしてください。自分たちの学年種目をしめる最後のアンカーに大きな拍手をしましょう。

競技が終わった後の退場は、見に来てくださった保護者の方や応援してくれた先輩に感謝の意味を込めて、全員の気持ちを一つにして退場門まで、ダッシュで退場しましょう。全員がダッシュで校庭を去る光景はとてもさわやかな感じを見てくれている人に与えると思います。「ありがとうございます」という気持ちをもって退場しましょう。退場まで気持ちをもって行いましょう！

6月の学年目標！



6月の学年目標が掲示されました。「次の一步へ 一緒に行こう」です。この運動会で、一緒に、そして何か今より一步前進できるような1か月になるように意識してください。

5月になかなか、取り組めなかった、「時間で整列」ができてきました。一步前に進んでいきましょうね。

今日のキヨたん NO 27

初夏の日差しが

夏本番の空気を予感させる

潮風と白いヨット

青い海 入道雲とかき氷

スイカと黒い種

麦わら帽子と木陰のそよ風

やつてくる
真夏が
大好きな